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Auricchio assina decreto de 
contenção de gastos em S.Caetano

Procon orienta 
consumidores sobre 

a compra de material 
escolar

O Procon Santo André listou algumas dicas para quem 
ainda não comprou o material escolar. Entre as recomen-
dações estão pesquisa de preços, avaliação da compra 
coleti va ou até mesmo o reaproveitamento de produtos 
dos anos anteriores. Página 5

A Prefeitura de São Caetano 
publicou decreto que estabele-
ce o conti ngenciamento de R$ 
83,7 milhões (5,5%) do orça-
mento da Administração Direta. 
O texto foi redigido consideran-
do a necessidade de limitação 
de empenho e movimentação 
fi nanceira, com o objeti vo de 
manter o equilíbrio das contas 

públicas e o cumprimento das 
metas fi scais.

“Vivemos momento de 
instabilidade econômica por 
conta do pós-pandemia, a 
guerra na Europa e as mu-
danças de governos (estadual 
e federal). Tudo isso traz um 
grau de insegurança para as 
fi nanças públicas. Este decreto 

controla e corta despesas da 
Prefeitura, fazendo com que 
a gente tenha uma poupança 
preventi va ao longo de 2023”, 
ressalta o prefeito José Auric-
chio Júnior, ao lembrar que a 
mesma medida foi adotada 
em 2022, o que assegurou o 
equilíbrio das contas públicas.

Página 3
Projeto de Thiago Auricchio
garante acompanhante às

mulheres em exames com sedação
No dia da prisão de mais um anestesista no Rio de Janeiro 

por estupro a pacientes, o deputado estadual Thiago Auricchio 
destacou a importância do PL 489/2022 de sua autoria que 
prevê o direito à acompanhante para mulher durante inter-
venção médica que envolva sedação ou anestesia. Página 3

@jregiao

MEGAN: filme de terror estreia
nos cinemas do Grande ABC

Na trama, uma robóti ca decide presentear sua sobrinha com a MEGAN, uma boneca realista 
programada para ser amiga das crianças. No entanto, as coisas parecem sair do controle e o que 
era para ser apenas diversão, se torna um show de horror. Página 7
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autores e não expressam a 
opinião deste jornal.

Revitalização do Centro de Especialidades 
odontológicas é mais uma indicação

atendida do vereador Cicinho Moreira 
Na última terça-feira (17/01), 

foi assinado a ordem de Serviço 
para início das obras de revitali-
zação e climatização do Centro 
de Especialidades Odontológicas 
Maria Domingues Robilota Tor-
res, localizador na Rua Lourdes, 
525, Bairro Nova Gerty. Mais 
uma indicação apresentada 
(2911/21) e conquistada no 
mandato do Vereador Cicinho 
Moreira. "Ver a nossa indicação 
atendida é muito satisfatório 
para o nosso trabalho, que 
busca o melhor para o bem 
estar da nossa população. Logo 

mais contaremos com mais um 
equipamento modernizado em 
sua estrutura tecnológica, sis-
têmica e climatizada. O Centro 
Odontológico hoje desempenha 
importantes funções na nossa 
cidade, pelo qual realiza atendi-
mentos de média complexidade 
para  pacientes encaminhados 
pelas UBS's, que são a porta de 
entrada para usufruírem dos 
serviços disponibilizados pelo 
centro", completa o vereador 
Cicinho Moreira.

Durante a reforma, os aten-
dimentos foram transferidos 

para a Clínica Escola Municipal 
de Odontologia (Av. Dr. Rodri-
gues Alves, 115 – Bairro Funda-
ção). "O tempo que perdurará 
a obra, os atendimentos serão 
realizados para Clínica Escola 
Municipal de Odontologia no 
Bairro Fundação, que também 
é referência na qualidade e 
prestação do serviço a nossa 
população, sendo assim, em 
um futuro próximo teremos 
dois equipamentos uniformes 
e coesos, sendo o benfeitor final 
os nossos munícipes", conclui o 
vereador Cicinho Moreira.

Prefeitura acata solicitações de Ubiratan Figueiredo e 
implanta novas ações de Saúde e Bem-Estar Animal

Representante da Causa 
Animal no legislativo, o ve-
reador Ubiratan Figueiredo da 
ONG (PSD), dedicou tempo e 
muito esforço, desde seu pri-
meiro mandato, na luta pela 
implantação de benesses para 
os animais em São Caetano do 
Sul. Foram diversas indicações 
e projetos protocolados na 
Câmara Municipal com solici-
tações voltadas para a Causa. 
Agora, algumas dessas con-
quistas foram alcançadas com 
o anúncio da Prefeitura sobre 
o lançamento de novas ações 
dentro do Programa de Saúde 

e Bem-Estar Animal.
Dentre as solicitações 

enviadas pelo parlamentar e 
anunciadas pelo Executivo, 
está a criação do Registro de 
Identificação Animal (RGA) e 
do canal de denúncias contra 
maus-tratos; e a implantação 
de um médico veterinário no 
programa de Estratégia de 
Saúde da Família.

“São dois mandatos de 
muita luta para que a Causa 
Animal pudesse ter voz na 
cidade. É com muita satis-
fação que recebo o anúncio 
das novas ações em prol 

dos animais, por parte da 
Prefeitura. Esses benefícios 
são de extrema importância 
para a saúde, bem-estar e 
segurança dos pets. Hoje, 
em São Caetano, é raro ter 
um lar que não possua um 
animalzinho e essa demanda 
necessita também de aten-
ção”, explicou Ubiratan.

Outras duas conquistas 
também foram celebradas 
pelo vereador. Em 2022, a 
Prefeitura, em uma parceria 
entre a Secretaria de Saúde e 
a Universidade Municipal de 
São Caetano do Sul (USCS), 

anunciou a construção do 
Hospital Veterinário Público e 
da UBS Animal no município.

“Foram muitos projetos e 
requerimentos protocolados, 
buscando de várias formas 
os recursos necessários para 
que nossa cidade tivesse um 
hospital veterinário público e 
um espaço de atendimento. 
Estou feliz que a administra-
ção entendeu a importância 
desses equipamentos e da 
parceria com a USCS”, afir-
mou o parlamentar, que 
também é fundador da ONG 
SOS Cidadania Animal.

O vereador e l íder de 
governo de São Caetano do 
Sul, Gilberto Costa (Avan-
te), protocolou uma indi-
cação para ampla reforma 
do Museu Histórico de São 
Caetano e a reabertura do 
Espaço do Forno.

Criado em 1959, foi oficial-
mente inaugurado em 23 de 
julho de 1960 pelo então pre-
feito Oswaldo Samuel Massei, 
o  Museu Histórico Municipal 
que hoje funciona no antigo 
Palacete De Nardi, no Bairro 
da Fundação, edifício cons-

truído no final do século 19 
pela tradicional família De 
Nardi, que chegou à cidade 
em 28 de julho de 1877, na 
primeira leva de imigrantes 
italianos vindos da província 
de Treviso.

O acervo conta com um 
significativo número de obje-
tos históricos museológicos 
que resgatam o patrimônio 
material e imaterial do povo 
sul-são-caetanense e que 
revivem várias fases do de-
senvolvimento da cidade. Há 
cerca de 5 mil peças, organi-

zadas e armazenadas segundo 
padrões internacionais de 
museologia. 

Já o Espaço do Forno é o 
mais recente local expositivo 
e tem sua importância não 
só no fato de abrigar expo-
sições, mas também pela 
história contida no próprio 
local. É um dos fornos inter-
mitentes que compuseram 
o aparato de instalação da 
Cerâmica São Caetano, uma 
das mais relevantes e pode-
rosas fábricas da cidade, que 
marcou época.

Gilberto Costa faz indicação para 
reforma do Museu Histórico de S.Caetano 

Vereador participou do evento
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Prefeito Auricchio assina 
decreto de contenção de gastos

A medida terá vigência até 31 de dezembro de 2023, ou até o cumprimento das metas fiscais

A Prefeitura de São Caetano 
do Sul publicou na sexta-feira 
(20/1), no Diário Oficial Eletrônico, 
o Decreto nº 11.885, que estabe-
lece o contingenciamento de R$ 
83,7 milhões (5,5%) do orçamento 
da Administração Direta. O texto 
foi redigido considerando a neces-
sidade de limitação de empenho 
e movimentação financeira, com 
o objetivo de manter o equilíbrio 
das contas públicas e o cumpri-
mento das metas fiscais.

“Vivemos momento de insta-
bilidade econômica por conta do 
pós-pandemia, a guerra na Europa 
e as mudanças de governos (esta-
dual e federal). Tudo isso traz um 
grau de insegurança para as finan-
ças públicas. Este decreto controla 
e corta despesas da Prefeitura, fa-
zendo com que a gente tenha uma 
poupança preventiva ao longo 
de 2023”, ressalta o prefeito José 
Auricchio Júnior, ao lembrar que 
a mesma medida foi adotada em 
2022, o que assegurou o equilíbrio 
das contas públicas, mesmo em 

ano difícil da economia nacional.
O chefe do Executivo ressalta, 

ainda, que o texto protege a ca-
pacidade de investimento e não 
trará qualquer prejuízo à pres-
tação dos serviços públicos, por 
exemplo, na Saúde, na Educação, 
na Assistência e Inclusão Social 
ou na Segurança. O morador não 

será penalizado.
O decreto não afeta também 

os grandes projetos em andamen-
to. Em breve serão inaugurados 
o Atende Fácil Saúde, o Hospi-
tal Veterinário Universitário e a 
Ubasa (Unidade Básica de Saúde 
Animal). Os recursos para as des-
pesas essenciais também estão 

assegurados.
A medida terá vigência até 31 

de dezembro de 2023, ou até o 
cumprimento das metas fiscais. 
O contingenciamento poderá ser 
revisto a partir do resultado de-
corrente do monitoramento das 
receitas e execução das despesas 
programadas

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Nos termos da legislação em vigor, ficam convocadas, por este Edital, todos os eleitores 
filiados ao Partido da Social Democracia Brasileira – PSDB, neste município, para a Con-
venção Municipal que será realizada no dia 11 de fevereiro de 2023, com início às 8 horas 
e encerramento às 11 horas e 30 minutos, à Avenida Goiás, nº 600, Bairro Santo Antônio, 
nesta cidade, com a seguinte ORDEM DO DIA:

a) Eleição, por voto direto e secreto, do Diretório Municipal, que será constituído de 
33 (trinta e três) membros e de 11 (onze) suplentes; 

b) Eleição, por voto direto e secreto, de 7 (sete) Delegados e igual número de suplentes 
à Convenção Estadual; 

c) Eleição do Conselho de Ética e Disciplina, constituído de 5 (cinco) membros efetivos 
e igual número de suplentes.

Na mesma data, serão eleitos, por voto direto e secreto, a Comissão Executiva Municipal 
e seus suplentes, e os membros efetivos e suplentes do Conselho Fiscal, em reunião do 
Diretório Municipal eleito, convocada por este Edital para às 12 horas, sendo o início do 
credenciamento dos suplentes às 12 horas e 15 minutos, no mesmo local.

Informamos que no dia 30 de janeiro de 2023, das 8 às 18 horas, a Comissão Executiva 
manterá plantão, na rua Manuel Augusto Ferreirinha, 850, Bairro Nova Gerty para proto-
colar o requerimento para registro de chapas completas, obedecendo ao art. 25 § 7º do 
Estatuto do PSDB. 

São Caetano do Sul, 21 de janeiro de 2023.

José Auricchio Junior
Presidente

Roberto Luiz Vidoski
Secretário- Geral

No dia da prisão de mais um 
anestesista no Rio de Janeiro 
por estupro a pacientes, o 
deputado estadual Thiago Au-
ricchio destacou a importância 
do PL 489/2022 de sua autoria 
que prevê o direito à acompa-
nhante para mulher durante in-
tervenção médica que envolva 
sedação ou anestesia. 

“Nós não podemos encarar 
esses fatos como situações cor-
riqueiras e banais. Precisamos 
dar um basta nessa covardia e 
o nosso PL tem esse objetivo. 
É fundamental garantir a se-
gurança das mulheres durante 
atendimento médico”, pontua 
o deputado estadual. 

O projeto já foi aprovado pela 
Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação da Alesp e agora está 
em análise da Comissão de Defesa 
dos Direitos das Mulheres. 

“Vou entrar em contato com 
os demais deputados para que 
a gente consiga avançar com 
esse PL o mais rápido possível. 
Não é a primeira vez que casos 
como esse ocorrem e não pode-
mos permitir que isso cresça”, 
pontua Thiago Auricchio. 

A proposta ainda determi-
na que as unidades de saúde 
mantenham, em local visível 
e de fácil acesso, todas as 
informações sobre o direito 
ao acompanhante. O projeto 
também prevê multa de R$ 
319,00 à R$ 959,00 para quem 
criar obstáculo ao exercício do 
direito do acompanhante.

Projeto de Thiago Auricchio
garante acompanhante às

mulheres em exames com sedação
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Carla Morando protocola
pedido de reforma do

Hospital Estadual Mário Covas

Desde a inauguração o hospital não passou por nenhum tipo de reforma estrutural

Embora a Assembleia Le-
gislativa esteja em período de 
recesso, a deputada estadual 
Carla Morando (PSDB-SP) 
está cumprindo agenda com 
secretários de Estado para 
levar demandas importan-
tes para a região, e na tarde 
desta quinta-feira (19) foi a 
vez da parlamentar se reunir 
com o Secretário de Saúde 
Dr. Eleuses Paiva, na sede da 
pasta na capital paulista.

A audiência teve como 
foco central o Hospital Es-
tadual Mário Covas, no mu-
nicípio de Santo André. Na 
ocasião, o médico e diretor 
geral da unidade, Dr. Adilson 
Joaquim Westheimer esteve 
presente como representan-
te do Hospital e a Médica 
Psquiatra e Professora da 
Fundação de Medicina do 
ABC, Dra. Cíntia de Azevedo 
Périco também acompa-
nhou a reunião para apre-
sentar demandas voltadas à 
saúde mental. O local, que 
é mantido pelo Governo do 
Estado, teve o início de suas 
atividades em 2001, e des-
de então, não passou por 
nenhum tipo de reforma 
estrutural, mobiliária e de 
modernização dos equipa-
mentos de diagnóstico.

Procedimentos
Realizados

Siga-nos nas REDES SOCIAIS:

 

Espaço Alameda
Alameda São Caetano, 919 (sala 06)
Barcelona - São Caetano do Sul

(11) 99269-1098

(11) 4228-2622

@drasamiaribeiro

@criartestecadental 

•ORTODONTIA
 (APARELHO FIXO E MÓVEL)

•ENDODONTIA
 (CANAL)

•PRÓTESES 
•DENTISTICA
 (RESTAURAÇÕES, LENTES, FACETAS, CLAREAMENTO)

• IMPLANTODONTIA
(IMPLANTES E ENXERTOS)

• CIRURGIA ORAL
(EXTRAÇÕES, PLÁSTICA GENGIVAL, FRENECTOMIA,ETC)

• HARMONIZAÇÃO FACIAL
(BOTOX, PREENCHIMENTO COM ÁCIDO HIALURÔNICO,
FIO DE SUSTENTAÇÃO, LIPO PAPADA ENZIMÁTICA, 
RINOMODELAÇÃO, MICROAGULHAMENTO).

Em um dos ofícios que 
protocolou diretamente com 
o Secretário de Saúde, a 
Deputada solicita a reforma 
geral do Hospital,  que é 
referência em atendimento 
a pacientes de média e alta 
complexidade da região do 
Grande ABC. Outra demanda 
levada pela Deputada se re-
fere à implantação de leitos 
de psiquiatria para o público 
infanto-juvenil:

“O Mário Covas é um 
excelente hospital de alta 
complexidade,  mas que 
necessita de otimizações 
para atender ainda melhor 
a população, por isso, vim 

pessoalmente trazer esse 
pedido especial ao Secretá-
rio Dr. Eleuses. Além disso, 
a pauta que trata de aten-
dimento psiquiátrico infan-
to-juvenil,  teve um incre-
mento significativo em sua 
procura, principalmente no 
período pós-pandemia, ne-
cessitando de uma atenção 
a criação de leitos dessa es-
pecialidade. Precisamos vol-
tar a nossa atenção na saúde 
mental dos nossos jovens e 
crianças, principalmente em 
hospitais que pertencem ao 
Estado”, enfatizou Carla.

O chefe da pasta, que 
também é Médico, acolheu 

os pedidos da Deputada e 
se comprometeu a realizar 
uma visita ao Hospital para 
verificar de perto quais são 
as necessidades, para assim, 
realizar estudos visando a 
reforma do local. Já sobre a 
implantação da ala psiquiá-
trica infanto-juvenil, será 
apresentado posteriormen-
te por intermédio da Dra. 
Cíntia, um planejamento 
completo do assunto, com o 
objetivo de que essa iniciati-
va seja um projeto piloto, a 
princípio no Hospital Mário 
Covas e que será levado futu-
ramente para todo o Estado 
de São Paulo.

+Hospital 
Municipal de 
Olhos atinge 
70% de obras 

concluídas
Com 70% de execução, o 

futuro Hospital Municipal de 
Olhos (HMO) de São Bernardo, 
que vai concentrar a oferta 
exclusiva de serviços oftalmo-
lógicos na rede de saúde, está 
previsto para ser concluído 
até o final deste primeiro se-
mestre, conforme destacou 
o prefeito Orlando Morando 
durante vistoria no novo equi-
pamento. O investimento na 
implantação do novo hospital 
é de aproximadamente R$ 5 
milhões, financiados pelo BID.
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Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica

Procon orienta consumidores sobre 
a compra de material escolar

O Procon Santo André lis-
tou algumas dicas para quem 
ainda não comprou o material 
escolar. Entre as recomen-
dações estão pesquisa de 
preços, avaliação da compra 
coleti va ou até mesmo o rea-
proveitamento de produtos 
dos anos anteriores.

“Além da pesquisa de pre-
ço, que é muito importante, 
já que as diferenças podem 
chegar a mais de 260%, cabe 
observar se o local pratica 
preço diferenciado em função 
do instrumento de pagamen-
to, como dinheiro, cheque, 
cartão de débito e cartão de 
crédito”, destaca a diretora do 
Procon Santo André, Doroti  
Gomes Cavalini.

Antes de ir às compras, é 
importante verifi car quais dos 
produtos da lista de material 
o consumidor já possui em 
casa e se estão em condição 
de uso, evitando assim com-
pras desnecessárias.

A troca de livros didáti cos 
entre alunos também garante 
economia. Uma dica é pro-
mover e parti cipar da troca 
de livros didáti cos com pais 
que possuem fi lhos em idade 
escolar diferente.        

O Procon orienta se reunir 
outros pais para uma compra 
coletiva. Alguns estabele-
cimentos concedem bons 
descontos para compras em 
grandes quanti dades.

Alguns itens de uso es-
colar, como lápis, borracha, 
apontador, compasso, ré-
gua, lápis de cor, de cera, 
cola, caneta, massa de mo-
delar, tinta guache, tesoura, 
entre outros, só podem ser 
comercializados se apresen-
tarem o selo do Inmetro. A 
certificação é obrigatória e 
garante a qualidade e segu-

rança do produto para uso 
das crianças.

Os produtos importados 
devem seguir as mesmas 
recomendações dos nacio-
nais, com informações em 
língua portuguesa. Em geral, 
materiais com personagens, 
logoti pos e acessórios licen-
ciados apresentam preços 
mais elevados.

No ponto de venda, os 
preços devem estar afixa-
dos nos produtos ou nas 
gôndolas de modo que o 
consumidor possa facilmente 
visualizá-los.

Outra orientação é evitar 
comprar produtos onde não 
é fornecida nota fi scal. Além 
disso, todo produto deve 
apresentar informações ade-
quadas, claras, com especifi -
cação correta de quanti dade, 
característi cas, composição, 
qualidade, prazo e validade 
e preço, bem como os riscos 
que apresentam à saúde e 
segurança dos consumidores.

O prazo para reclamar de 
produtos não duráveis que 
apresentem algum problema 
é de 30 dias. Para produtos 
duráveis o prazo é de 90 dias.



Pele de verão: veja dicas
de como se proteger sem

deixar de bronzear a pele
O verão brasileiro tem um 

apelo diferente porque é a época 
em que as famílias aproveitam as 
férias para curtir as praias, os rios 
e lagos. Além disso, muitas pes-
soas aproveitam a oportunidade 
de renovar o bronzeamento da 
pele, mas é preciso cuidado com 
a exposição solar mesmo em dias 
nublados e chuvosos.

“O cuidado deve ser redo-
brado, independente do tempo 
nublado ou chuvoso, porque os 
raios solares vão chegar na super-
fície terrestre da mesma forma. 
Os raios UVA têm intensidade 
constante durante todo o ano e os 
raios UVB têm incidência aumen-
tada no verão, então é importante 
manter os cuidados aplicando 
e reaplicando o protetor solar 
do mesmo jeito e escolhendo 
aqueles que são à prova de água, 
sempre com fator mínimo 30”, 
explica a médica dermatologista 

Julyanna do Valle.
Segundo ela, a recomendação 

da Sociedade Brasileira de Der-
matologia para a quantidade de 
protetor solar adequada é medida 
em colheres de chá. A divisão 
ficaria assim: uma colher de chá 
para o rosto, pescoço, cabeça se 
for careca, orelha e nuca; uma co-

lher de chá para a parte da frente 
do tronco e uma para a parte de 
trás; uma colher de chá para cada 
braço; duas colheres chá para 
cada perna, passando na frente e 
atrás. É importante também o uso 
de protetores físicos, como bonés, 
guarda-sol, óculos de sol e roupas 
com proteção solar.

Para proteger as crianças, é im-
portante estar atento à categoria do 
protetor solar: baby dos seis meses 
até dois anos de idade e, a partir de 
dois anos de idade, deve ser usado 
o infantil. A camada deve ser ge-
nerosa e nenhuma parte do corpo 
deve ser esquecida, aplicando de 
preferência pelo menos 30 minutos 
antes da exposição solar e reapli-
cando a cada duas horas, também 
optando por aqueles resistentes à 
água e com fator mínimo 30.

Bronzeamento saudável - 
Se engana quem pensa que o 
bronzeamento não conta com 
proteção solar. A orientação é a 
mesma: usar filtro solar com fa-
tor mínimo 30 antes de se expor 
ao sol. A exposição tem que ser o 
menor período possível, o ideal 
é de 15 a 20 minutos se for uma 
exposição direta e sempre nos 
horários adequados antes das 10 
da manhã e após as 16h da tarde.

Uso de protetor solar é essencial para proteger a pele
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Desde
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Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

MEGAN: filme de terror estreia 
nos cinemas do Grande ABC

Em Megan, seguimos uma 
jovem garota chamada Cady, 
que teve seus pais mortos 
em um acidente de carro e 
é deixado sob os cuidados 
de sua t ia Gemma, uma 
roboticista de uma empresa 
high-tech de brinquedos de 
criança em Seattle. Gemma 
trabalha no desenvolvimen-
to chamado Megan, um robô 
humanoide, designada para 
ajudar a criança e ser com-
panhia para elas. Mas após 
um teste que ocorreu mal, o 
projeto foi cancelado. Sem 
ter alguma conexão com a 
sobrinha e sempre sendo 
workaholic, Gemma presen-

teia Megan para a sobrinha 
após ela querer a "boneca". 
O modelo finalizado é empa-
relhado com Cady, e conven-
ce a empresa do potencial 
de sucesso do projeto após 
observar as interações de 
Megan com Cady.

A medida que o tempo 
passa, Megan acaba ficando 
mais independente e andan-
do pela casa sem qualquer 
ordem, além de matar qual-
quer coisa que ela considere 
uma ameaça para Cady. Mas 
os dias passam e Megan pode 
parecer mais uma ameaça 
para Cady e Gemma do que 
imaginado.

 Uma robótica brilhante dá a sua jovem sobrinha um protótipo Megan, mas a máquina logo se torna violenta

O PALIDO OLHO AZUL - Segue um detetive aposentado recruta 
um cadete chamado Edgar Allan Poe para ajudar a investigar um 
terrível assassinato na Academia Militar dos EUA.

Divulgação
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